

Wir trauern um meinen geliebten Ehemann, Vater, Grosspapi,
Bruder, Schwiegervater und Schwager

Gerhard Lukas Schüpbach-Glatt

23. September 1938–12. Oktober 2019

Er ist nach kurzer schwerer Krankheit im Universitätsspital
Basel friedlich eingeschlafen.

Wir sind ihm dankbar für alles, was er uns in seinem Leben
geschenkt hat.

In stiller Trauer:

Edith Schüpbach-Glatt

Cornelia und Thomas Kradolfer-Schüpbach
mit David, Nico und Silas

Peter und Rita Schüpbach-Dingeldein mit Familie
Elisabeth Schüpbach

Rosmarie Schüpbach-Friedlin mit Familie
Vroni und Gerd Krumm-Glatt mit Familie

Freunde und Bekannte

Der Abschiedsgottesdienst findet am Mittwoch, 23. Oktober 2019,
um 14 Uhr in der Dorfkirche Riehen statt.

Die Beisetzung fand im engsten Familienkreis statt.

Statt Blumen zu spenden, berücksichtige man gerne die Schweizer
Berghilfe PC - 80-32443-2 oder die Vogelwarte Sempach PC - 60 -2316-1

Traueradresse: Edith Schüpbach-Glatt, Grenzacherweg 97, 4125 Riehen